

## MSC Schorlenberg e.V. im ADAC:

### Heimrennen des MSC Schorlenberg zum 9. Pfalzmeisterschaftslauf im Kartschlalom:

Ausrichter des 9. Laufes zur Kartschlalom-Meisterschaft war der MSC Schorlenberg e.V. im ADAC aus Enkenbach-Alsenborn. Dieser fand, wie schon letztes Jahr, auf dem Schulhofgelände der Josef-Guggenmos-Grundschule statt. Im Großen und Ganzen ging die Veranstaltung relativ reibungslos über die Bühne. Der MSC bedankt sich auf diesem Wege bei der Verbandsgemeindeverwaltung Enkenbach-Alsenborn für die Genehmigung, bei der gesamten Schulleitung, besonders bei Herrn Dir. Eggers, und bei allen Helfern, die uns tatkräftig unterstützt haben. Nun zu den Ergebnissen:

#### **K 2:**

Loris Prattes patzte im 1. Wertungslauf und fiel weit zurück. Durch einen überragenden zweiten Wertungslauf konnte er sich noch auf Platz 2 vorschieben.

Ryan Antipow bot eine gute fehlerfreie Leistung und erreichte Platz 5. Chiara-Tara Müller hatte sehr gute Zeiten und nur durch 1 Pylonenfehler hatte sie ein besseres Ergebnis verpaßt und wurde 7. . Andreas Hinkel kam auf Platz 16.

#### **K 3:**

Newcomerin Claudia Hinkel erreichte bei ihrem ersten Start Platz 24.

#### **K 5:**

Unser Fahrer Stephan Jelovsek bot zwei sehr gute, fehlerfreie und sichere Läufe und wurde nur mit lediglich 35/100 Rückstand auf den Erstplatzierten vom höchsten Stockerl-Platz auf Platz 2 verdrängt.



Steffen Ahrendt hatte leider einige Fehler und erhielt den 15. Platz. In der Mannschaftswertung erreichten die Fahrer Stephan Jelovsek, Loris Prattes, Chiara-Tara Müller und Ryan Antipow den hervorragenden dritten Platz.



Herzlichen Glückwunsch an alle!